
АРТИКЛЬ



◼Если говорим 
о предмете 
впервые :

◼This is a doll.

НЕОПРЕДЕЛЕННЫЙ  
АРТИКЛЬ A , AN  



◼This is a..   
◼There is a… 
◼ It is a…   
◼ I have a…
◼ She has a…

◼What a… 
◼I see a…
◼Such a…

В КОНСТРУКЦИЯХ :



    (This is a big box) 

ЕСЛИ ПЕРЕД СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМ 
СТОИТ ПРИЛАГАТЕЛЬНОЕ 



◼1.Если говорим о предмете 
вторично, или ясно о чем идет речь.

◼2.С порядковыми числительными.
( The fifth…)

◼3.С прилагательными в 
превосходной степени.

( the biggest )

ОПРЕДЕЛЕННЫЙ АРТИКЛЬ 
THE



4.ЕСЛИ ПРЕДМЕТ ЯВЛЯЕТСЯ 
ЕДИНСТВЕННЫМ В СВОЕМ РОДЕ

( THE MOON,    THE SUN …)



С НАЗВАНИЯМИ  РЕК, МОРЕЙ
( THE BLACK SEE ,   THE VOLGA )



С НАЗВАНИЯМИ 
ГОРНЫХ
ЦЕПЕЙ,

ПУСТЫНЬ,
ГРУПП ОСТРОВОВ,

ОТЕЛЕЙ ,СО 
СТОРОНАМИ 

СВЕТА



At the…

On 
the…
 
From the

Of the…

To 
the… …

ПОСЛЕ 
ПРЕДЛОГОВ :

(ON THE DESK)



◼The Ivanovs

◼The Brouns

ДЛЯ ОБОЗНАЧЕНИЯ 
СЕМЬИ В ЦЕЛОМ



◼1. С именами 
собственными
◼2 .Перед 
названиями членов      
семьи
◼Перед названием 
наук , учебных 
предметов, языков

◼Ann  , Jane  …

◼Mother , father 
…

◼English , 
Russian…
◼Spanish…

АРТИКЛИ НЕ УПОТРЕБЛЯЮТСЯ 
:



CНАЗВАНИЕМ  УЛИЦ , ГОРОДОВ  , 
ПАРКОВ ,ПЛОЩАДЕЙ 



◼5. Перед существительными 
dinner, breakfast, lunch, supper

АРТИКЛИ НЕ ПИШУТСЯ :



◼  In spring
◼  On Monday
◼  In June

АРТИКЛИ НЕ ПИШУТСЯ ПЕРЕД 
НАЗВАНИЯМИ ДНЕЙ НЕДЕЛИ , 
МЕСЯЦЕВ , ВРЕМЕН ГОДА 



◼Если перед существительным 
стоит количественное 
числительное 
◼ или притяжательное 
местоимение: 

HER BOOK , TWO BOYS

АРТИКЛИ НЕ ПИШУТСЯ :



◼АРТИКЛИ НЕ ПИШУТСЯ ПЕРЕД 
НЕИСЧИСЛЯЕМЫМИ 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМИ ,

◼ НО ЕСЛИ ТОЧНО ЗНАЕМ О ЧЕМ 
ИДЕТ РЕЧЬ , ТО ПИШЕМ   the 

◼Pass me the bread , please!

АРТИКЛЬ А НЕ ПИШЕТСЯ С 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫМИ ВО 
МНОЖЕСТВЕННОМ ЧИСЛЕ


